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Сегодня утром Гитлер принял послов держав, подписавших локарн
ский договор, и вручил им меморандум, в котором извещает, что 
Германия считает, что франко-советский договор противоречит лока
рнскому договору и делает его тем самым недействительным. Поэтому 
Германия с сегодняшнего дня не считает себя связанной локарнским 
договором и об‘являет о ремилитаризации Рейнской зоны.

Подробное содержание меморандума Гитлер огласил в своей сегод
няшней речи в рейхстаге.

VI год издания ( 12-го марта 1936 года № 32 (526) цена 5 коп.

Суровое предупреждение
Помещенная в этом номере на-1 трачивать не по назначению ог- 

шей газеты статья тов. Гляденова ‘ ромные средства. Но мы это ис-
с полной наглядностью вскрывает 
факты отсутствия на стройках на
шего района плановой и финан
совой дисциплины.

Перерасходы сверх смет и не
плановые затраты за истекший 
1935 год в общей сумме выража
ются в один миллион триста шесть
тысяч рублей и 
1936 года свыше
леи.

Тов. Гляденов
сделал, только

за январь месяц 
ста тысяч руб-

в своей статье 
одно небольшое

упущение—не назвал имена людей, 
которые с бесхребетной, преступ
ниц халатностью продолжают рас-

правим. Вот имена этих руководи
телей: директор Криолитового за
вода тов. Сергеев, директор Север
ского завода тов. Вильнераг, ди
ректор Зюзельского рудоуправления 
т. Иванов, директорШтанговой элект
ростанции тов. Шахмин и дирек
тор Сысертского приискового управ 
ления тов. Кустиков.

Это они допустили удорожание 
стоимости строительства на мил
лион с лишним рублей. Это они гру
бо нарушают директиву партии и 
правительства о снижении себес
тоимости.

Мы спрашиваем в упор вас, то-

варищи руководители, до каких 
пор это будет?

Не забывайте, что с вас, как с 
членов партии, при обмене партий
ных документов, спросят как вы 
руководите, доверенным вам, строи
тельством.

Это суровое предупреждение и 
руководителям партийных и профсо
юзных организаций на стройках, 
которые должны всемерно помогать 
хозяйственникам в организации всей 
массы рабочих и инженерно тех
нического персонала на борьбу за 
снижение себестоимости строитель
ства, за реализацию всех резервов, 
вскрытых стахановским движением.

Устав не
В отделе капитального строи

тельства Криолитового завода име
ется рабочих 200 человек. Из 
них членов партии 3 человека и 
кандидатов 2 человека. Стаханов-
цев в цехе 66 человек, или 
процента к общему количеству 
бочих.

Вот лучшие из них: бригада 
ронова—февральское задание

33 
ра-

Во
вы-

(„Уральский рабочий“)

На партийные темы

усвоен
разились на выполнении графика 
работ по отделу капитального ст; 
роительства, но являлись тормозок 
к переходу па стахановский мето) 
рабочим.

Тем пе менее, наличие 66 чело
век стахановцев, в условиях на. 

сч и| ших подсобных цехов нужно 
тать как некоторое достиженш

„Наличие твердого техничес
кого плана строительства и 
твердой сметы расходов на него 
является совершенно обязатель
ным условием правильной пос
тановки строительного дела“ (из 
постановления Совнаркома СССР 
и ЦК ВКП(б) от 11-11-36 года). 
Решения декабрьского совещания 

строителей при ЦК ВКП(б) и тре- 
болрвия партии и правительства, по 
постановлению от 11/11-36 года, об 
улучшений строительного дела и 
об удешевлении строительства ва
шими стройками в Полевском рай
оне не выполняются.

Итоги прошлого 1935 года дали 
весьма неутешительную картину. Ни 
одна из главнейших строек района 
не выполнила полностью заданного 
годового плана по строительству. 
Криолитовый завод план недовы
полнил по чистому строительству 
на 31 проц. и монтажу на 10 проц., 
допустил перерасходы сверх смет 
на 74 т.р, и внеплановых затрат 
на 680 т.р. Северский завод, при 
недовыполнении плана на 21 проц., 
перерасходовал средств 8 т. р. и 
внеплановых затрат допустил на 
50 т.р. Зюзельское рудоуправление, 
при недовыполнении плана на 7,3 
проц., перерасходовало 70 т.р., до
пустив перерасход по фонду зарп
латы на 39 т.р, и внеплановые 
затраты па 78 т.р. Штанговая эле
ктростанция, при недовыполнении 
плана на 23 проц., перерасходова
ла 94 т.р. и имеет внеплановых 
затрат 168 тысяч рублей. Сысер- 
тское приисковое управление—план

СТРОИТЕЛИ НЕ подготовились

недовыполнило на 16 проц, 
рерасходовало средств 35 т.р. 

Цифры показывают, что

ле

вее
стройки допустили удорожание сто
имости строительства и этим са
мым директиву партии и прави
тельства о снижении себестоимос
ти в 1935 году не выполнили.

Очевидно, из этого печального 
урока стройки не сделали для себя

Криолитовый завод: в январе ме
сячный план по строительству вы
полнен всего лишь на 44,4 проц., 
допущено удорожание себестоимос
ти на 3,4 т.р., внеплановых работ 
произведено на 16,2 т.р. Северс
кий завод, получивший весьма не
значительный план, хотя его и 
перевыполняет, но наряду с этим 
допускает также удорожание себе
стоимости (в январе и феврале 
удорожание имело место по боль
шинству об‘ектов, точная сумма 
удорожания пока еще не выявле
на), внепланбвых работ насчитыва-' 
ется за январь и февраль на 76 
тыс. руб. Зюзельское рудоуправле
ние в январе также допустило удоро
жание на 3 тыс. руб.

Факты подтверждают, что в этом 
году, как и в прошлом, на строй
ках все еще отсутствует должная 
плановая и финансовая дисципли
на.

На совещании со строителями 
при местном отделении госбанка 
2,111-выяснилось, что ни на од
ной стройке не введен хозяйствен
ный расчет и никаких мер к это
му не принимается, до сих пор 
стройки не имеют никаких планов 
по снижению себестоимости строи
тельства, в этом году титула на 
весь год все еще не утверждены, 
не составлены финпланы, нет ди- 
)ективных балансов, нет смет на 
адм.хозрасходы. На стройках 
стахановское движение слабо орга
низовано, некоторые стройки, напр. 
Северский завод, даже не знают, 
сколько у них в феврале было 
стахановцев (не подсчитали еще!). 
Зюзельское рудоуправление и лесо. 
пром хоз заявили, что у них ника, 
кого стахановского движения нет. 
На Штанговой электростанции ста. 
хановцев всего лишь 2 челов. на 
строительстве. Совещание показало, 
что стройки далеко еще не подго
товились к освоению заданных им 
строительных программ в этом г0-

Совершенно необходимо руково 
дителям хозяйственникам, при со
действии партийных и профсоюз
ных организаций, быстро и реши
тельно перестроить работу на стро
ительстве по-новому, в духе ре
шений партии и правительства, 
организовать на всех строитель
ных участках и подсобных произ
водствах действительный хозрас-
чет, который поднимет плановую
и

соответствующих выводов и нес- ДУ» никакого перелома в pagoTe
мотря на категорические указания еще не видно, строят по-старинке, 
декабрьского совещания при ЦК1 по-кустарному. Новые методы, ука-
1ШШГЛ „ um.nwi 1 ЯЯНИК1Д R ШШТа.И ОМАЛИ И 11 КВКП(б) и требование нового закона
от 11/И, стройки не перестроили 
до сих пор своей работы по-ново
му и продолжают прежнюю „дур
ную привычку не выполнять план“

ванные в постановлении ЦК ВКЩб)
и правительства Пт И/П—совер-

(Молотов) и допускать удорожание
сверх смет. Возьмем,

шенно 
ты за 
те же

пе восприняты. Итоги рабо- 
январь и февраль дают 
отрицательные результаты

например,! какие были и в прошлом году.'

полнила на 240 процентов, брига
да Торопова 11. С.—242 проц.,бри
гада котельщиков Сыратова дала 
выполнение на 252 проц.

Количество стахановцев недос
таточное, причиной чему являют
ся частые простои.

Простои в феврале месяце были 
почти ежедневно.

В бондарном цехе из-за отсут
ствия клепки 27 рабочих бондарей
были переведены на 
ные работы, где и работали 
чении 20 дней, да и сейчас 
ри по своей специальности 
ностью не загружены.

Из-за отсутствия бревен

земля- 
в те 
бонда-

пол-

лесо
пилка была сначала переведена на
работу в одну смену, а затем 
совсем остановлена на 12 дней.

и
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финансовую дисциплину на дол-1 Конкретные виновники, не обес
печивающие цеха материаламижную высоту и обеспечит этим 

не только выполнение, но и пере-
выполнение 
по всем их 
количеству,

строительных планов 
показателям, как по 
так и по качеству.

Ф. Гляденов.

(бревна, клепка и проч.)—это ком
мерческий директор завода Хавес 
и работники отдела, снабжения 
Костин и Моршинин.

Все эти простои не только от-

партийной группы, которая нов 
седневно занималась вопросом внед 
рения стахановского метода в ра 
боте.

Активность коммунистов наше! 
партийной группы, в связи с про 
верной партийных документов j 
предстоящим Обменом партдокумен 
тов, значительно поднялась. Чит 
ки газет в цехах в обеденные пе 
рерывы проводятся почти ежед 
невно, проводится информация ; 
важнейших политических собы 
тиях, как внутри нашей страны 
так и по вопросам международно 
го положения.

Большой интерес был проявле; 
рабочими к итало-абиссинской вой 
не и к последним собитиям 
Японии.

Основные недостатки в работ 
нашей группы заключаются в том 
что не все еще коммунисты тверд 
усвоили устав партии. Педоста 
точно работают над поднятие 
своего политического и общеобра 
зоватедьного уровня.

Парторг Поздняк.

ДОСРОЧНО ВЫПОЛНИТЬ ФИНПЛАН
На протяжении уже 3-х лет 

Полевской район из квартала в 
квартал финансовый план перевы
полнял.

В последнем квартале 1935 г. 
финансовые секции советов, удар
ники финансового фронта показали 
образцы своей работы.

В 1936 году, в результате без
деятельности, оппортунистического 
отношени со стороны председате
лей ФЗК, президиумов сельских и 
поселковых советов и плохого ру
ководства финсекциями, расхлябан
ности ударников финансового фрон
та, выполнение финплана за ян
варь и февраль месяцы сорвано, 
тем самым создана угроза для вы
полнения финплана 1-го кйартала.

Председатель Северского совета 
т. Оглуздин, его заместитель т. Уша
ков, пред, завкома Северского за
вода т. Карманов финплан выпол
нили всего на 39 проц., вместо 
75 проц, нормальных.

Это получилось потому, что мас- 
сово-раз‘яснительная работа в це
хах отсутствует, работой комсодов, 
финсекций никто не интересуется 
и, как результат, 30,0 человек, 
вновь пришедших на завод рабочих, 
не охвачены подпиской на заем.

Председатель союза минеральных 
удобрений Криолитового завода т. 
Федченко вместе с председателем 
комсода завода для выполнения 
финплана абсолютно ничего не 
сделали, совершенно не занимаются 
работой по охвату рабочих подпи
ской на заем—не охвачено 400 че
ловек, по вкладам в сберкассу от-

лив. Из 37,5 тысяч рублей посту-1 
плений от займа, которые Криоли-’ 
товый завод должен вносить еже-' 
месячно, вносится 25-26 тысяч руб.

Союз леса и сплава во главе с 
председателем союза т. Дроздовым 
и комсодом заявляют, что реализа
цией займа заниматься не их дело 
и на запросы пред. Полевского пос
совета т. Д1ахминой, о включении 
в работу по выполнению финплана, 
требуют от совета председателя для 
оказания помощи (невидимому в 
их бездеятельности).

Кособродский совет в 1935 году 
в течение 2-х кварталов держал 
переходящее знамя президиума 
РИК‘а, однако в этом квартале тем
пы сдал, не собрал полностью сель
ский культсбор с единоличных хо
зяйств, допустив по этому плате
жу недоимку до 3-х тысяч рублей, 
не собрал займа среди колхозников 
и культсбора.
' Решением президиума РИК'а от 

5-III переходящее знамя у совета 
из'ято и будет вручено лучшему 
совету по выполнению финплана.

Мраморский совет работу по вы
полнению финплана построил на 
самотеке, вместо мобилизации масс 
на выполнение финплана старает.1 
ся доказать самую преступную 
ложь, что у населения нет денег. 
Руководство этого совета—Мишарин
и Комаров не принимает мер 
злостными неплательщиками.

В Полевском районе есть 
возможности для выполнеиая 
перевыполнения финплана.

Габрусевич.

со

все 
и

в

ПО СЛЕДАМ ПИСЕМ
По материалу, помещенном; 
газете „da большевистски

темпы“ в ла 27 от aS-го март; 
под заголовком „Александр 
сильевич, директор Северска 
го завода т. »ильмераг cooö 
щает, что Нестеров Александ 
Васильевич с раооты снят нг 
чальнину литейного цеха < 
ШИК и мастер/ Шахмину oö‘ni 
лен выговор.

По материалу, noмeщaннaмJ 
в том же номере под заголов 
ком „Так работать нельзя“, дл 
ректор Северского завода i 
вильнераг сооощает, что нг 
чальник и заместитель начал! 
ника листопрокатного цех; 
сменены.

Листопрокатный цех обесш 
чивается запасными частями 
установлен контроль за выхо 
дом продукции и введены еже/; 
невные рапортички, по выра 
ботке железа каждой сменой, 
указанием качества продукции

*
До заметке, помещенной в № 1 

от 2 февраля под заголовком „Ку; 
нецов не наказан“, директор Доле 
ского Криолитового завода сообщав 
что машинисту Кузнецову и е 
помощнику Чуркину—приказом 1 
заводу ЛИ 11 от 14-го января о( 
явлен строгий выговор с предупре: 
дением, кроме того они лише; 
причитающихся им премий за / 
кабрь месяц—Кузнецов 122 руб 
Чуркин 63 рубля.

* *



Наши девушки—стахановки Дайте возможность
На Криолитовом заводе в цехе 

кесслер большинство коллектива 
рабочих фабзаучники, из них не
которые работают мастерами, иом- 
аппаратчиками и аппаратчиками. 
Несмотря на их молодость, мало- 
опытность в работе, фабзаучники 
не падают духом, все свои знания, 
полученные в школе ФЗУ, они при
меняют на производстве.

Климова Таня окончила шко
лу ФЗУ, сначала работала помаппа- 
ратчика, потом аппаратчиком. Вна
чале Таня с работой не справля
лась, были такие случаи, что ее 
никто из мастеров не брал в свою 
смену.

Постепенно Таня освоилась в про
изводстве, сдала гостехэкзамен на 
хорошо и стала работать лучше. В 
августе 35 г. мастер Баженов 
взял Таню в свою смену аппарат
иком, научил ее работать по-нас- 
гоящему. Узнав о методе Стахано
ва, смена товарища Баженова ста
да эти методы внедрять у себя и 
Ганя Климова занимает первое 
место среди всего 
»отниц. Сейчас 

коллектива ра- 
Тапя считается

тучшей стахановкой цеха, выпол
няет программу на 180 проц.

Есяи раньше 'Ганя получала 180 
дублей, то сейчас в среднем за ян
варь и февраль месяцы заработала 
>00 рублей.

Сейчас Таня занимается стаха-
ювекой учебой по 
воей квалификации, 
иколе политграмоты.

Колхоз—родной дом
Лучшей колхозницей кол- 

оза им. Ильича Полевского 
оселка считается Бочкарева 
Феодосия Васильевна. Много 
ля колхоза полезного, нуж- 
ого сделала она за б лет 
ребывания в колхозе.
Феодосия Васильевна—до- 

рка, под ее наблюдением 
б коров и 12 телят. Телят 
й передали от телятницы 
айрулиной плохими, боль- 
ыми, слабыми, много трудов, 
(бот стоило ей, чтобы выхо-
ать телят. Теперь они 

поправляются.
сов-

Любит их Феодосия Ва- 
1льевна, знает имя каждой 
фовы, теленка, знает их 
шризы, ухаживает, кормит 
>рошо, в результате все ко- 
вы средней упитанности, а 
лята выше средней.
„Плохо одно,—рассказы-

Kei оживем человеке
Сменяя дежурного слесаря в костей, с примерзшими
;топрокатке Северского
Гребенкина, я совсем не
шимать от него дежурство из-за чтобы поскорей отвезли меня до 
!справности агрегата, но началь- квартиры на лошади. Но, прождав 
; цеха тов.Тюлькин предложил' целый час после конца смены,
> дежурство принять, а на неис- 
вность агрегата не обращать 
мания, так как „цех завтра 
равно будет остановлен и тогда 

будет исправлено“, после чего
дежурство принял и несмотря
то, что работать пришлось в 
одной воде, без брезентового

сапог, полом-тюма и кожаных
исправил и избавил агрегат от 
збежиой аварии.
акончив работу, промокший до

МАГАЗИН СРЕДИ КОНЮШЕН
• поселке 2-го участка Полев- 
■о завода есть ларек пищеторга, 
эрый торгует пищевыми про
тами, несмотря на это вокруг 

построены конюшни—зловоние

Леликова Люба—по окончанию 
школы ФЗУ работала пом-аппарат- 
чиком, освоив свое рабочее место, 
была выдвинута работать машинис
том, где тоже показала неплохие 
образцы работы, окончила гостех- 
экзамен, была выдвинута работать 
аппаратчиком.

С внедрением стахановских ме
тодов труда на заводе, Люба Лели- 
кова стала застрельщиком стаха
новского движения у себя в цехе.

Программу Люба выполняет на 
170 проц., заработок у нее увели
чился от 150 до 400 рублей в 
месяц.

Не отстает от Тани и Любы и 
Торопова Ира, работающая помап- 
паратчика, за хорошую работу Ира 
в день 8 марта выдвинута на 
должность аппаратчика.

Ира хорошая общественница, 
аккуратно и добросовестно занима
ется политической и 
учебой.

Международный 
ческий женский день

технической

коммунисти- 
8 марта, де-

вушки-стахановки нашего завода 
встретили новыми достижениями 

! в своей производственной и обще- 
'ственной работе.

Только в Советской стране, где 
девушка чувствует себя свободно, 
она может хорошо работать и стро
ить свою счастливую, веселую 
жизнь.повышению 

учится в
М. Шапошникова

вает тов. Бочкарева, что у 
нас нет весов весить скот, 
чтобы знать, как они прибы
вают в весе. Вот когда были 
весы, я весила телят, они 
прибывали по 5 кгр. в пятид
невку. Если снизится вес, я 
ищу причину и стараюсь сде
лать так, чтобы вес не сбав
лялся“.

За хорошую работу в кол
хозе тов, Бочкареву 3 раза 
премировали.

Фаодосия Васильевна за 
колхоз свой болеет, он помог 
ей жить лучше и показал, 
что коллективный труд мо
жет сделать многое.

Пережитые за 6 лет труд
ности в колхозе еще больше 
сроднили ее с колхозом, он 
стал для Феодосии 
ны родным домом.

Васильев

Л. У.

ногам
завода валенкам я просил помощника на- 
хотел пальника цеха тов. Климова о том,

к

был вынужден, несмотря на холод
ную погоду, уйти домой пешком. 
Не оказали содействия и парторг 
цеха т. Торопов и профорг т. Бури- 
лов. В результате я заболел и па 
сегодняшний день от работы осво
божден по больничному листу.

Плохая цена руководителям на
шего цеха, которые не желают 
выполнять указания тов. Сталина— 
не заботятся о живом человеке.

М. ПОЛЕНИШИН.

распространяется по всему магазину.
Правлению пищеторга не мешало 

бы позаботиться о переброске ма
газина в другое помещение.

Уралец.

нам заниматься
При Полдневском с-совете орга

низована школа допризывников и 
неорганизованного населения, за
нятия которой проходят с 4 часов ве
чера. Но с-совет не интересует
ся школой.

Очень плохо дело обстоит с ос
вещением. Прежде чем начать за
нятия, уполномоченный сельсове
та и зав. школой Мельникова идут 
в с-совет за керосином. Бывали 
случаи, что с-совет отказывает в ке
росине—значит занятия срываются.

Мы, ученики школы допризыв
ников, просим с-совет изжить эти 
недостатки, школу обеспечить ос
вещением и преподавателями. II.

Нет преподавателя
У нас в школе М 4 Криолито

вого завода в 4-м классе вот уже 
четвертую пятидневку нет препо
давателя. На вопрос; „когда будет 
преподаватель“ зав. школой т. Ми- 
рескова А. В. отвечает: „педагог не 
иголка, на дороге не валяется“. 
Спрашивается, при чем же уче
ники, ведь была учительница—ее
уволили, не подыскав другой, ; 
теперь срывают учебу.

Сергееве., Потоскуев С., 
Иванов В.

Надо заботиться о коне
На конной дворе сельхозкомби- 

ната Криолитового 
ность, неряшливое 

завода халат-
отношение к

уходу за конем свили себе проч
ное гнездо. В конюшнях грязно, 
навоз убирается плохо, накопился 
на целую четверть метра, а от того 
в конюшнях стоит спертый, тя
желый воздух. Лошади часто оста
ются без корма.

17 февраля дежурный конюх 
БАХМАГУЛИН не чистил в конюш
нях, а только сверху сделал под-! 
стилку, которая быстро промокла.

Старший конюх НОДЕИН, зная 
все это, никаких мер не принимал 
с нарушителями элементарных пра
вил ухода за конем, а проходит 
хладнокровно мимо этих фактов.

Не пора-ли дирекции комбината 
привлечь к ответственности стар
шего конюха Нодкина за творив
шиеся безобразия?

Б арышин.

Пожарному депо 
помощи нет

Кончается зима. Скоро будет 
совсем тепло. Поэтому перед пос
советом и профорганизациями сто
ит задача своевременно позаботить
ся о приведении в порядок пожар
ного инвентаря.

Пожарное же дело в Полевском 
стоит не на должной высоте. 
Есть пожарное депо, но при нем 
недостаточно машин, лошадей и 
совсем нет рабочих.

Мы всегда видим в пожарном де
по только двух старых сторожей, 
которым во время пожара прихо
дится одному запрягать лошадей, 
а второму отбивать набат и вы
ходит, что ехать на лошадях 
некому, и запряженные лошади, в 
пожарный инвентарь, вынуждены 
стоять в депо и ждать людей.

Профсоюзные и хозяйственные 
организации в этом деле помога
ют плохо.,

Уралзолото имеет пожарную Ма
шину, а при пожаре ее скоро не 
найдешь, имеющиеся 4 пожарника, 
работают на другой работе.

Поссовету? профсоюзным, хозяй
ственным организациям нообходи- 
мо в ближайшее время 
достаток ликвидировать.

этот не

ПОДГОТОВКА „КРАИНЕ ВАЖНОГО ЗАКОНОПРОЕКТА“
ТОКИО. Агентство Домей Цусин 

сообщает, что сегодня состоялось 
очередное заседание совета минист
ров, заслушавшее доклады минист
ра Мацида о финансовом положе
нии в связи с февральскими собы
тиями и доклад министра иностран
ных дел Хирота, подробно ознако
мившего совет министров с коммен
тариями иностранной печати о фев
ральских событиях.

Агентство сообщает, что 4 марта 
состоится экстренное заседание со
вета министров для проведения фор
мальностей, необходимых к утверж 
дению «крайне важного законопроек 
та», предварительно обсужденного 
и одобренного тайным советом 2

ПОДГОТОВКА НОВОЙ ПРОВОКАЦИИ
ХАБАРОВСК. По флученным дос

товерным сведениям, японские 
военные власти в Харбине решили 
произвести в ближайшее время на
падение на советских дипкурьеров, 
доставляющих дипломатическую поч
ту советским консульствам в Ман
чжурии.

Подготовка нападения на советс
кую дипломатическую почту возло
жена на железнодорожное сыскное 
отделение, где, кроме японцев, ра
ботает большое количество русских 
белогвардейцев. В частности сооб
щается, что агентам железнодорож
ного сыскного отделения Далетину

Рост антифашистского движения
Издаваемый в Париже бюллетень 

«Комитета защиты абиссинского 
народа» приводит ряд данных о 
растущем антифашистском движе
нии в Италии.

В Бергамо произошли волнения 
среди солдат 28-го пехотного пол
ка. Полковая касса пустая жало

Требуем чуткого отношения
23 февраля я заболела, пошла в

Полевскую амбулаторию, но 
прием к врачу попала только 

на 
че-

рез 6 часов, так как из-за несоб
людения очереди самим врачей, мно
гие проходили вне очереди.

Наконец очередь дошла и до ме
ня, захожу в кабинет врача т. Рыб
никовой, которая вместо того, что
бы внимательно отнестись, смеря- 
ла только температуру, даже не- 
прослушав, спросила где я работаю.
Когда я ответила, что в хлебопе-
карие, она сказала: „у вас все там 
болеют, а поэтому бюллетень дать 
не могу“, несмотря на то, что 
температура у меня была 37,8 гра
дуса.

Я попросила хотя бы дать^мне
справку 
но была

17-го

о том, что я действитель
на приеме—Рыбникова и

„Техническая ошибка“ 
февраля я получала в[ническая ошибка“.

Полевской райаптеке порошки, ко
торые один день стоят 73 коп. а 
на другой 76 коп., а на этот раз 
зав. аптекой Колупаева взяла 3 р. 
62 коп., на .пакете же написала це
ну 1 руб. 2 коп.

На вопрос—почему так? Колупае
ва ответила: „это получилась итех-

Почему так получилось?
Гр-ка Иолдневского села Гово

рухина А, М. заболела, решила 
обратиться за помощью к местно
му фельдшеру Логинову, последний, 
прослушав Говорухину, выписал ей 
рецепт на получение таблеток от 
головной боли, но в аптеке полу
чилось, что Говорухиной вместо 
таблеток дали анастезол (от гемо

Ответственный редактор В. В. СПЕШКОВ. 
...  -

в Монин
марта и подлежащего окончатель* 
ному подтверждению в присутствии 
императора 4 марта. Домей Цусин 
отмечает, что содержание закона «в 
виду крайней его важности, держит 
ся в строжайшем секрете».

Сегодня состоялось совещание 
высшего военного совета. Кроме то
го, император сегодня отдельно при
нял военного министра Кавасима, 
заместителя начальника генерально
го штаба Сугияма и начальника 
морского штаба принца Фусиыи, док 
ладывавших, по словам Домей JCr 
сия, о разных вопросах, относящих
ся к «верховному командованию». 
Сугияма до этого был принят на
чальником генерального штаба 
принцем Каннном.

и Шмелеву поручена непосредст
венная организация подготовляемо
го нападения.

Об‘единение пролетарских 
партий в Каталонии

ПАРИЖ. «Юманите» сообщает из 
Испании, что в 3 главных партиях в 
Каталонии—коммунистическая пар
тия, каталонская пролетарская пар
тия и «каталонский социалисти
ческий союз», подготовляют в и;т- 
тоящое время с‘езд, на котором 
предстоит слияние трех партий. 
Новая партия присоединится к 
Третьему Интернационалу.

вание солдатам не выплачивается 
хлеб, выдаваемый солдатам, не 
имеет предписанного уставом веса; 
солдаты вынуждены спать на зем
ле, так как постели и кровати от
даны в местную больницу, щерг- 
полненную ранеными и больными 
солдатами.

справки не дала, сказав: „справки 
на руки не даем“ и велела, выйти 
и не мешать ей работать.

Курьянова.
* *Еще факт бездушного отношения 

врача Рыбниковой.
J гр. Калугиной 6-ти летний ре

бенок болеет воспалением легких, в 
амбулаторию его вести не было воз
можности, так как температура до
стигала 40 градусов.

Калугина решила вызвать врача 
на дом, но врач Рыбникова, кото
рая дежурила в этот день, поехать 
отказалась, заявила „везите в 
булаторию*“

Правильно-ли поступила 

ом -

врач
Рыбникова? Об эт*м райздравотдел
должен дать свое заключение.

Томь.

В результате-
же оказалось, что порошки всего 
на-всего стоят 78 коп. Хотя деньги 
потерпевшей возвращены, но факт 
остается фактом. Что подучится 
если такие „технические ошибки“ 
будут не в цене, а в приго
товлении лекарств?

А. М.

роя—свечи), последняя не зная, хо
тела их употреблять вместо таб
леток.

Кто в этом виноват? или фельд
шер Логинов или аптечный работ
ник? В этом пусть разберется рай 
прокурор.

Урале ц.
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